

Publié le 13/8//2015 à 06h00 **CASSENEUIL**

La Batucada de retour du festival de Coburg



Un très long voyage pour les musiciens, mais qu'ils ont adoré. © PHOTO DR

Les musiciens de la Batuc'fanfar' viennent de rentrer de leur périple en Allemagne. À l'aller, ils ont mis vingt-trois heures pour rejoindre leur destination, en bus. Les Casseneuillois ont même offert une animation, à Neustadt, avant d'atteindre leur destination finale, « pour plonger dans cette ambiance méconnue et encore jamais côtoyée par nos musiciens : le festival international de Coburg », soulignait le président de la Batucada, Jean-Marie Bufferand. « Cet événement est le deuxième festival de samba après Rio de Janeiro... et le plus important d'Europe. Pendant deux jours, l'atmosphère et le rythme cardiaque des participants étaient imprégnés d'une ambiance hors du commun », raconte Jean-Marie Bufferand. « Dans Coburg tout vibrait : sol, murs et tympan... Nous avons rencontré plus de 140 groupes de musiciens du monde entier, Brésil, Singapour, Nouvelle-Zélande, Pays-Bas, mais aussi de nombreux groupes de danseuses brésiliennes, Miss Brésil et Miss Rio. Et tous participaient au défilé. »

« Inoubliables » Les jeunes casseneuillois ont néanmoins su se faire remarquer dans cette ambiance festive, et se sont dépassés pour « mettre le feu » dans les rues et sur les scènes du festival, sous la direction de Karim. « Une atmosphère et une ambiance inoubliables », soulignent les musiciens lot-et-garonnais, qui représentaient la France avec un groupe de Paris, Lyon et Montauban... « d'où ma fierté et celle de tous les dirigeants », précisait le président de la Batucada locale. « Je suis vraiment fier qu'ils aient une fois de plus, après le Québec, relevé le défi de participer à ce magnifique festival. Après la parade au milieu de 500 000 spectateurs, il fallait déjà prendre le chemin du retour dès le lendemain, avec une halte pour visiter le château du Haut Koenigsbourg. » Malgré un long voyage en bus, les Casseneuillois sont prêts à retourner en Allemagne pour le 25^e anniversaire du Festival en 2016. En attendant, pour renforcer ses effectifs, la Batuc'Fanfar' recrute au sein de la batterie fanfare, la Batucada, la Batuc'kids, la Batuc'Fanfar'Brass-band ou les orchestres à l'école... Les musiciens, professionnels, amateurs ou novices, qui veulent pratiquer la trompette, le saxo, le trombone, la clarinette, le baryton, le souba, percussions ou autre, peuvent rejoindre le groupe de musiciens.

Contact 05 53 41 07 52 ou 06 07 38 12 67 ou jm.bufferand@gmail.com.